
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0296/2023 der CDU im Ortsbeirat Drais betreffend Brand in der 
städtischen Kita "Am Waldweg" (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wurde der Brand durch die zusätzliche Heizung unter dem Boden der Container 
verursacht? 
Es handelt sich bei der nachträglich eingebauten Heizung um eine Fußbodenheizung, die von 
der Containerfirma eigenverantwortlich eingebaut wurde. Ob letztendlich der Brand durch die 
Fußbodenheizung ausgelöst wurde, ist nach unserem Kenntnisstand noch nicht abschließend 
geklärt. Die Ergebnisse der eingeschalteten Sachverständigen liegen noch nicht vor.  
 
2. Gab es vorher schon Defekte an dieser Heizanlage? 
Die Fußbodenheizung wurde durch die Containerfirma eigenverantwortlich eingebaut und ei-
nige Tage betrieben. Dem Kita-Personal fielen dann an zwei Stellen Verfärbungen am Boden-
belag auf. Daraufhin hat man die Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) verständigt. Eine sofort 
stattgefundene Ortsbesichtigung hatte zum Ergebnis, dass die GWM die Fußbodenheizung 
sofort außer Betrieb genommen hat. Die GWM hat die von der Containerfirma eingebaute 
Fußbodenheizung technisch zu keinem Zeitpunkt abgenommen. Auch ist bis zum heutigen 
Tage keine Bezahlung der Fußbodenheizung durch die GWM erfolgt, da eine Abnahme nicht 
erfolgt ist.  
 
3. Bekamen die Mitarbeiter eine ausreichende Einweisung für die zusätzliche Boden-
heizung? 
Ja, es wurden Einweisungen durch die Fachfirma, die die Heizung eingebaut hat, vorgenom-
men. 
 
4. Kann die Kita im Juli, wie vorgesehen, wieder in Betrieb genommen werden? 
Nein. Ursprünglich waren Sanierungsarbeiten an den Containern geplant. Deshalb war zum 
Zeitpunkt des Brandes die Kita nicht belegt. Aufgrund des Brandes und des Allgemeinzustan-
des der Container wurde zwischenzeitlich beschlossen, die Containeranlage komplett auszutau-
schen. Aufgrund der aktuell sehr schwierigen Lage zur Beschaffung von solchen Containeran-
lagen, wird es absehbar nicht möglich sein, bis Juli neue Container zu bekommen. Das Vorher-
sagen eines Wiederinbetriebnahmetermins durch die GWM ist derzeit nicht möglich. 
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